

22 Kartoffelsorten werden in Assling und Umgebung angebaut. Fotos: Christian Vogl

## Kartoffelsorten: Alte Liebe rostet nicht

Eine wahre Erfolgsgeschichte ist mit der Kartoffelsorte "Ackersegen" verbunden.

Chronik - 17. Oktober 2018 - Redaktion

Die Kartoffelsorte "Ackersegen" wurde erstmals im Jahr 1929 in Deutschland gezüchtet und war im Nu eine der beliebtesten Kartoffeln und weit verbreitet, auch in Osttirol. Für viele ältere Menschen ist es die Kartoffel schlechthin: universell einsetzbar, problemlos im Anbau, gut im Ertrag, einzigartig im Geschmack, besser als viele andere Sorten, die nach ihr auf den Markt kamen. Fragt man heute Bäuerinnen und Bauern nach der Sorte Ackersegen, dann werden viele

Mehrere Sorten - wie etwa Ditta, Agria, Ostara, Erika u.a. - sind heute unter dem Namen OSKAR (Osttiroler Kartoffeln) im Handel erhältlich. Diese Sorten sind

Geschichten erzählt, vor allem von älteren Menschen.





https://assets.dolomitenstadt.at/wp-content/uploads/2018/10/kartoffeltisch-assling-c-vogl-1080x540.jpg



















